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RAP EJE CAFETERO EXPLORA OPORTUNIDADES CON LOS
CAFÉS ESPECIALES DEL MEDIO ORIENTE

La Región Administrativa y de Planificación
RAP - Eje Cafetero exploró oportunidades
comerciales en el mercado de cafés
especiales en el Medio Oriente. Dubai y Abu
Dabi, durante una reunión estratégica con la
Cámara Colombo-Árabe. Estas ciudades
ubicadas se destacan por ofrecer los mejores
precios internacionales para cafés de alta
calidad.
Durante el encuentro, igualmente se 
 

identificaron posibilidades de exportación de
diversos productos de la región RAP Eje
Cafetero, incluyendo snacks, productos
deshidratados, frutas frescas y otros artículos
relevantes. Además, se estableció un
acercamiento con aerolíneas líderes, con el
fin de analizar rutas que permitan de manera
rápida y eficiente el acceso a mercados de
alto valor y exclusividad.



La inversión en obras por impuestos en los
municipios ZOMAC y PDET de la región, fue
el tema de la reunión entre la RAP Eje
Cafetero y Mauricio Becerra, delegado del
Ministerio de Educación. Las prioridades se
abordarán a través de la línea de medio
ambiente, con un especial énfasis en el
financiamiento de la dotación de grupos de
aviturismo. 

Este es un aspecto crucial para que docentes
y estudiantes avancen en el tema de
avistamiento de aves y fortalezcan los
procesos de investigación y formación.

Existe el compromiso del Ministerio de
Transportes para fortalecer la movilidad
activa en los departamentos de Caldas,
Risaralda y Quindío, en el marco del proyecto
de vías verdes, a propósito de proyectos ya
aprobados y con recursos asignados.

En una reunión realizada en Pereira entre la
Región RAP Eje Cafetero y Rafael Cardona
del Ministerio de Transporte, se anunció la
promoción del fomento del uso de la
bicicleta y el senderismo como elementos
clave para el desarrollo sostenible de la
región, en alineación con los proyectos que
sobre este particular tiene la RAP en su plan
regional de turismo y que se están
ejecutando en 2024.
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FORTALECIMIENTO DEL
AVITURISMO A TRAVÉS DE
LA EDUCACIÓN AMBIENTAL

RAP EJE CAFETERO Y
MINISTERIO DE TRANSPORTE
PROMUEVEN VÍAS VERDES Y
MOVILIDAD ACTIVA
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Con una proyección de inversión cercana a
los 3.4 billones de pesos, fue presentado
oficialmente el Plan de Desarrollo 2024 -
2027 por el gobernador Juan Diego Patiño
Ochoa ante la Asamblea Departamental. Este
proyecto, que ahora está en proceso de
revisión y análisis para su aprobación, busca
consolidar al departamento con mejores
niveles de desarrollo social, económico y
ambiental, promoviendo oportunidades
equitativas para todos los ciudadanos. En su
formulación, a partir del programa de
gobierno, participaron alrededor de 2.000
risaraldenses. 

La Gobernación de Caldas radicó ante el
secretario general de la Asamblea, su Plan de
Desarrollo 2024-2027. El gobernador Henry
Gutiérrez Ángel enfatizó la importancia de
las inversiones en los cuatro años, que
girarán alrededor de los 4 billones de pesos,
dirigidas al progreso y bienestar de los
caldenses en temas sociales, científicos y de
innovación, economía e infraestructura.
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PLAN DE DESARROLLO DE
RISARALDA EN MANOS DE LA
ASAMBLEA DEPARTAMENTAL

PRESENTADO ANTE LA
ASAMBLEA DE CALDAS EL
PLAN DE DESARROLLO 2024 -
2027
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La gobernadora del Tolima, Adriana Magali
Matiz, presentó ante la Asamblea
Departamental el Plan de Desarrollo "Con
Seguridad en el Territorio", un documento
que marcará la senda del departamento en
los próximos cuatro años. Este plan, gestado
con la participación activa de los 47
municipios del Tolima, refleja un enfoque
inclusivo y participativo, fundamentado en
tres pilares: Innovación para la
transformación social, innovación productiva
para la competitividad y desarrollo
sostenible, e innovación para la seguridad y
la paz.

Bajo el título “Por la Gente y para la Gente
2024-2027”, el Plan de Desarrollo de la
Gobernación de Quindío, cuenta con un plan
plurianual de 2.1 billones de pesos, dirigido a
abordar las necesidades en infraestructura,
seguridad, salud, educación y otros sectores.
El gobernador Juan Miguel Galvis enfatizó en
la construcción colaborativa del proyecto,
con la participación de más de 7.000
ciudadanos en mesas de trabajo realizadas
en los municipios y comunas.
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GOBERNADORA DEL TOLIMA
PRESENTA PLAN DE DESARROLLO
"CON SEGURIDAD EN EL
TERRITORIO"

PRESENTADO EL PLAN DE
DESARROLLO 'POR LA GENTE Y
PARA LA GENTE' 2024-2027 EN LA
ASAMBLEA DEPARTAMENTAL
DEL QUINDÍO
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Promover la región desde el punto de vista
deportivo es una tarea en la que se
comprometieron la RAP Eje Cafetero y la
Presidenta de la Asamblea de Caldas María
Isabel Gaviria. La idea es aprovechar la
experiencia que tienen Manizales y Caldas en
la organización de eventos deportivos
masivos e involucrar en esos procesos los
cuatro departamentos de la RAP Eje
Cafetero.
También se abordó con la diputada Gaviria,
los temas de prevención de violencia contra
la mujer, con el fin de que sean tratados a
través de programas de sensibilización,
socialización y comunicación, en un proyecto
surgido de un acuerdo regional que
involucre las cuatro gobernaciones.

Involucrar las seccionales de Fenalco de los
departamentos de Caldas, Quindío, Risaralda
y Tolima en los proyectos que desarrolla cada
una en su territorio, es una de las
conclusiones de la reunión entre la RAP Eje
Cafetero y el director ejecutivo de Fenalco
Caldas, Juan Carlos Franco.
Uno de esos eventos es el Festival
Gastronómico que impulsa Fenalco Caldas y
donde la RAP Eje Cafetero tendría un estand
para que se expongan los productos y
proyectos de los distintos territorios. Lo
mismo sucederá con las ferias de cafés
especiales y Fenalconexiones. A esto se
agrega una asistencia técnica para la posible
conformación de una Región de Gestión y
Planificación entre cinco municipios de
Caldas y cinco de Risaralda.

ASAMBLEA DE CALDAS CON
PROPUESTAS PARA LA RAP

FENALCO Y RAP PENSANDO
EN EL COMERCIO Y LOS
EMPRESARIOS
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En el marco del proyecto sobre seguridad
hídrica que promueve la RAP Eje Cafetero, la
Central Hidroeléctrica de Caldas anunció su
disposición de facilitar procesos de
información y comunicación que permitan el
conocimiento específico sobre las cuencas
hidrográficas del territorio en que ella ejerce
sus operaciones.
La conversación liderada por los gerentes de
la RAP Humberto Tobón y de la CHEC
Santiago Villegas, también se detuvo en la
revisión de proyectos de desarrollo social en
la región y en la posibilidad de intercambiar
conocimientos y experiencias con respecto al
Fondo de Agua que lidera la CHEC.

Programas de capacitación en guías
turísticos y turismo de base comunitaria,
fueron los temas tratados en la reunión del
equipo directivo de Acopi Caldas, dirigido
por Dulfary Montoya, con la RAP Eje
Cafetero.
Los programas se concentrarán en los
municipios con potencial turístico y se
buscará que exista la cofinanciación a través
de recursos del gobierno nacional y que los
impactos de estas iniciativas sean de tipo
regional. Además, en la medida de las
posibilidades, que exista un trabajo
mancomunado entre las seccionales de
Acopi de los cuatro departamentos.

CON LA CHEC TRABAJANDO
POR LA TEMÁTICA DE
SEGURIDAD HÍDRICA

EN ALIANZA CON ACOPI
CALDAS
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La Región Administrativa y de Planificación
RAP Eje Cafetero se reunió con el Ministerio
del Transporte. DB E.C.O Group y las Alianzas
Logísticas, para observar los avances en
cuanto al proyecto del Tren del Pacífico.
El proyecto que actualmente avanza de la
mano de la Agencia Nacional de
Infraestructura a través de la Financiera de
Desarrollo Nacional, pretende mediante la
utilización de un sistema ferroviario
moderno, ofrecer una alternativa confiable,
integradora y rentable para la entrada y
salida de materias primas y productos
agroindustriales, entre el nodo Centro del
país y el puerto de Buenaventura.

Este es el boletín semanal sobre la gestión
cumplida por la RAP Eje Cafetero.

CONOCIMOS LOS AVANCES
DEL PROYECTO TREN DEL
PACÍFICO
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